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Direto da Redação

Começou a guerra

Contribuição partidária

Valdecir, um presidente diferente

Se depender 
da declaração 
do vereador 

Valdecir Alves de Cas-
tro, eleito para presidir 
o Legislativo no ano 
que vem, a Câmara 
terá uma represen-
tatividade diferente. 
Ele não pretende dar 
expediente na sede do 
Legislativo.

Garantiu que não 
vai deixar de estar, 
diariamente, no inte-
rior onde está sua base 
eleitoral. Segundo 
ele com a facilidade 

da assinatura digital, 
não se faz necessário 
estar todo o tempo 
na Câmara. Também 
revelou que foi muito 
cobrado, nos últimos 
dias antes da eleição, 
sobre o que mudaria 
em sua postura como 
presidente.  Dentro da 
Câmara, vai respeitar o 
regimento.

“Vou continuar 
andando no interior 
com meu chinelinho 
de dedo e bermuda, 
porque este é meu 
estilo”.

Presidente Valdeci Alves de Castro (Republicanos), vice Sérgio 
Souza (PSB), Juarez Vieira da Silva (PTB) primeiro secretário e 
Ana Paula Machado (PTB) segunda secretária

A montagem de um video com um áudio vazado por 
um ex-cargo de confi ança do prefeto Zanatta foi o assun-
to que bombou sexta-feira nas redes sociais.  O objetivo 
é claro: tentar imputar a prática de rachadinha.

No áudio, a voz que aparece cobrando é do diretor 
de trânsito Paulo Tempass Junior, na época no PTB e 
agora no Podemos. Em várias oportunidades, usa o nome 
do prefeito Gustavo Zanatta, como estando cumprindo 
ordens. Cabe lembrar que o presidente do PTB era o 
secretário Vladimir Gonzaga.

Ainda na sexta-feira, Tempass veio a público dar 
explicações, dizendo que foi convidado pela direção do 
PTB para cuidar das fi nanças do partido. Ele justifi ca 
a legalidade da contribuição, com base no estatuto do 
PTB, art. 99-A que diz “ O fi liado ao Partido que ocupar 
cargo eletivo contribuirá,  mensalmente, para a instância 
partidária a qual pertence, com a quantia que for fi xada 
em resolução  partidária, observado o mínimo de 5% e o 
máximo de 10% do valor do seu subsídio mensal” .

Tempass disse que a única coisa errada que fez foi 
usar o nome do prefeito e que iria procurá-lo para pedir 
desculpas. E acabou fazendo outra declaração que cha-
mou à atenção:

Dentro da 
administração muitas 
pessoas usam o nome 

do prefeito até para 
trocar uma lâmpada.

Paulo Tempass Junior

Se depender da vontade da presidente da Executiva 
Estadual do PSBD, Paula Mascarenhas, o vereador 
Talis Ferreira será o candidato do partido à Prefeitura. 

Em mensagem enviada ao vereador  na semana 
passada, a prefeita de Pelotas revelou estar muito 
feliz e animada com a perspectiva de tê-lo no ninho 
dos tucanos. Paula se colocou à disposição para vir a 
Montenegro conversar sobre as eleições do ano que 
vem.

Talis tem frequentado eventos, audiências e ga-
binetes com deputados do PSDB e poderá ocupar o 
espaço que os tucanos reservavam para Zanatta.

Feliz e animada

Zanatta apostando no 
pequeno Luca

Prefeito goleador
Na inauguração do campo 

de futebol society do Par-
que Centenário, o prefeito 
Gustavo Zanatta  fez 3 gols 
na goleada da Prefeitura de 
Montenegro por 8 a 3, sobre a 
Prefeitura de Salvador do Sul. 

"Eu tinha talento para ser 
profi ssional, mas faltou sorte 
e empresário", disse. Acabou 
virando fi sioterapeuta e polí-
tico. Agora está apostando no 
fi lho Luca, que já tem contato 
com a bola.

Não é a primeira vez que 
Zanatta demonstra seus dotes 
futebolísticos, sempre no 
ataque.

Turno polêmico
O assunto reacendeu um incansável debate: o 

polêmico turno único. Cada um tem uma opinião e 
seus argumentos. “Todos têm o mesmo direito, todos 
os setores tem o direito de fazer turno único”, dizem 
alguns vereadores. Outros defendem que só na sede da 
Prefeitura é possível ser implantado.

Nos dois primeiros anos do governo Zanatta o turno 
único não aconteceu. Medida que não agradou parcela 
do funcionalismo, que seria benefi ciada. O prefeito re-
cebeu cobranças de todos os lados, o que é comum para 
quem tem a responsabilidade de tomar decisões. 

Qualquer mudança de horário no atendimento, em 
todos os setores da Prefeitura, deve ter como foco o 
cidadão. Submeter as pessoas a um horário diferenciado 
do tradicional acarretará transtornos aos contribuintes, 
especialmente às pessoas do interior.

No ano passado, o governo Zanatta acabou adotando 
uma medida paliativa, “para agradar a gregos e troia-
nos”. Implantou um horário diferenciado nas segundas e 
sextas-feiras no mês de janeiro. Agradou aos funcionários 
que gostam de ir para a praia aos fi ns de semana e acabou 
sendo melhor que cinco dias de turno único. Para alguns, 
foi uma saída salomônica, para não dizer política.

Neste ano, o horário de janeiro e fevereiro deve ser 
mantido normal de segunda a sexta-feira. Esta é a infor-
mação que a Coluna levantou junto à administração.

Cidadão é prioridade 

O ano de 2023 termina 
com importantes avanços 
no enfrentamento ao pro-
blema dos animais de rua. 
De janeiro a novembro 
deste ano, a Secretaria Mu-
nicipal de Meio Ambiente 
(SMMA) providenciou a 
castração de 1.404 cães e 
gatos. Trata-se de um re-
corde histórico. O número 
é 77,5% maior que o de 
2022, quando 791 bichi-
nhos foram atendidos.

O assunto foi discutido 
no gabinete do prefeito 
Gustavo Zanatta nessa se-
mana. Na presença de re-
presentantes do Conselho 
Municipal de Proteção aos 
Animais (Comupa) e da 
Associação Montenegrina 
de Guardiões dos Animais 
(Amoga), o secretário Ro-
nei Cavalheiro e sua equi-
pe fi zeram uma prestação 
de contas. Outro número 
que chama a atenção é o de 
animais encaminhados a 
clínicas veterinárias, com 
atendimento pago pela 
Prefeitura. Entre janeiro e 
novembro, foram 348.

Ronei destaca que a 
SMMA também liderou e 
apoiou diversas feiras de 
adoção ao longo do ano. 
Nestes eventos, 69 cães 
e gatos conquistaram um 
lar, além de sete porqui-
nhos-da-índia que haviam 
sido abandonados na rua. 
“A Secretaria ainda fez a 
distribuição de rações, re-
cebidas com doação, para 
alimentar os animais per-
tencentes a famílias caren-
tes, sobretudo durante as 
enchentes que atingiram a 
cidade várias vezes no se-
gundo semestre”, observou 
o secretário. Nestas opera-
ções, em torno de 700 bi-
chos foram atendidos.

Tanto o prefeito Gus-
tavo Zanatta quanto os 
representantes das ONGs 
elogiaram o trabalho da 
Secretaria. “Este era um 
problema histórico em 
nossa cidade, que estamos 
enfrentando com persistên-
cia e resolvendo”, afi rmou 
Zanatta, ressaltando que as 
ações terão continuidade 
em 2024.

Ano termina com mais 
de 1.400 castrações de 
animais em Montenegro

Sociedade Beneficente 
Espiritualista 
comemora 63 anos 
de serviços prestados

A Sociedade Benefi cen-
te Espiritualista (SBE) de 
Montenegro completou no 
sábado, dia 9, 63 anos de 
serviços prestados à co-
munidade local. São mais 
de seis décadas como refe-
rência na educação infantil, 
assistência social e acolhi-
mento de menores. 

Para celebrar a data, a 
Unidade de Educação In-
fantil (UEI) Anita Harraes 

Ferraz, que fi ca localizada 
junto à sede administrativa, 
na rua Dr. Bruno de Andra-
de, promoveu um encontro 
festivo com suas turmas. A 
creche também recebeu a 
visita de um ex-aluno que 
tocou violão na hora dos 
“parabéns” e da banda da 
escola municipal José Pe-
dro Steigleder, que fez uma 
apresentação e animou a 
tarde dos pequenos. (CA)

Banda da escola José Pedro Steigleder animou a tarde
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